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'H a  s id o  u n a  to m a d u ra  de 
p e lo  d e l P .P . en añ o  y  m e d io 7

ARCHIVO

L a  C o o rd in a d o ra  P r o  C e n tr o  d e  E s p e c ia lid a d e s  h a  e n c a b e z a d o  la  r e iv i n d i
c a c ió n  c iu d a d a n a .

J . A .  M a g r o , 

d e s c o n c e r t a d o  p o r  la  

d i f e r e n c ia  d e  t r a t o  a  

la s  e n m ie n d a s  d e l  

P S O E  y  a  la s  d e l  P .P .

C H A R O  A L C Á Z A R
TARANCÓN

El presidente de la Coordina
dora Pro Centro de Especialida
des, José Antonio Magro acogía 
con satisfacción la decisión del 
Senado de atender la enmienda 
que incluye al Centro de Especia
lidades de Tarancón en los Presu
puestos Generales del Estado.

Afirmaba que “como noticia, 
creo que es bueno que se vaya a 
pintar una partida para el Centro 
de Especialidades, pero no tene
mos que olvidar que, al menos 
desde mi punto de vista, ha sido 
una tomadura del pelo del Parti
do Popular durante año y medio 
que no ha creído lo que le decían 
cuarenta mil ciudadanos de esta 
comarca. Ha tenido que ser 
cuando a ellos les ha dado la ga
na cuando vamos a tener Centro 
de Especialidades” .

Desde el desconcierto, José 
Antonio Magro hacía algunas ob
servaciones sobre el proceso par
lamentario en tomo a las en

miendas presentadas por los dos 
grupos políticos mayoritarios 
respecto a la reivindicación del 
citado centro sanitario. “No me 
cuadra que hace quince días se 
votara en contra de esta misma 
cantidad (cien millones) y para el 
mismo fin en el Congreso de los 
Diputados, sólo porque la ha pre
sentado el Grupo Socialista y 
ahora en el Senado las cosas ha
yan cambiado porque la enmien
da la presenta el Grupo Popular” .

Ante ello planteaba el interro
gante sobre la diversidad de 
“partidos populares en España”, 
respecto a lo cual observaba la 
existencia de “uno para conceja
les y alcaldes que siempre han 
creído en esto, otro P.P. en el Se
nado que ha creído en el último 
minuto y un tercero en el Con
greso de los Diputados que toda
vía no ha creído” .

Igualmente mostraba descon
cierto ante el hecho de que “justo 
el mismo día en que se creía que 
se iban a firmar las transferen
cias sanitarias, sale el P.P. como 
El Cid diciendo aquí estoy yo pa
ra hacer el centro”.

Para José Antonio Magro está 
claro que “es un logro de los ciu
dadanos de la comarca de Ta
rancón y, sobre todo, no voy a 
permitir que se apunten el tanto 
ni Marina Moya ni Agustín Con
de, cuando nunca han asistido a

ninguna asamblea ni a ninguna 
manifestación. Muy al contrario, 
dos días antes de la manifesta
ción de Tarancón Marina Moya 
encabezó una rueda de prensa 
no sé con qué propósito” .

Para Magro esta decisión de la 
Cámara Alta viene a compensar 
el trabajo realizado por la Coor
dinadora en “una lucha que será 
bastante larga, aunque al princi
pio sabíamos y ante los compro
misos de la Junta, que el Centro 
se iba a hacer porque era de jus
ticia” .

Tampoco le albergaba ninguna 
duda la idea de que políticamente 
se ha reaccionado porque la ciu
dadanía se ha movilizado. Y  no 
dudaba en augurar que “la Coor
dinadora no dejará de serlo hasta 
que no esté operativo el centro de 
Especialidades; más aún seguire
mos demandando todo cuanto 
sea necesario para que la sani
dad funcione en esta comarca co
mo debe ser”, apuntando hacia la 
demanda de un hospital comar
cal de aquí a no muchos años.

" N o  lo van a conseguir ni P.P. 
ni P S O E, sino los ciudadanos"

ARCHIVO

C H A R O  A L C A Z A R
TARANCÓN

El Alcalde de Tarancón, Raúl 
Amores no ocultaba ayer su sa
tisfacción porque “un miembro 
de esta Corporación haya adopta
do una decisión popular y ade
más unánime por parte de la Cor
poración para que Tarancón 
cuente con un Centro de Especia
lidades y que lo haya apoyado a 
través de esa enmienda”.

Pero el Alcalde no eludía expo
ner un planteamiento de “desle
altad institucional en el momento 
en que otro senador de la comar
ca de Tarancón presenta la mis
ma enmienda y es rechazada por 
parte del Partido Popular; ahora 
la presenta una senadora del P.P. 
de la comarca de Tarancón y pa
rece que sí es aceptada” .

Confiaba que el demandado 
centro se va a ver reflejado en los 
presupuestos, pero mostraba ex- 
trañeza porque “esa enmienda se 
presenta el lunes; el miércoles el 
vicepresidente de la Junta y el 
consejero de Sanidad acudieron

a firmar las transferencias y se 
levantaron de la mesa de nego
ciación ambos porque la ministra 
de Sanidad decide recortar en 
10.000 millones de pesetas el 
montante total que se transfería”. 
Precisaba que dicho montante in
cluía el Centro de Especialidades 
de Tarancón. “Por eso me choca 
mucho que una cosa es el plante
amiento que se hace a nivel de 
presupuestos y otra es la realidad 
de la ministra que hace los recor
tes. Me choca además que se ha
gan ese tipo de recortes cuando 
el Gobierno de España nos sube 
la gasolina para financiar la sani
dad, con lo cual no vemos obje
ción a que tenga que haber nin
gún tipo de recorte”.

Exponía una idea clara el prin
cipal edil taranconero sobre de 
quien es patrimonio la consecu
ción del Centro de Especialidades 
para la comarca. “ Ni lo va con
seguir el Partido Popular ni el 
Partido Socialista; lo van a conse
guir el conjunto de ciudadanos de 
Tarancón y de su comarca”.

R a ú l A m o r e s , A lc a ld e  d e  T a ra n c ó n .

Precisaba Amores que “lo que 
sí es evidente es que el Gobierno 
de España no lo va a construir, no 
va a hacer ni siquiera el proyecto 
y va a ser el Gobierno de Castilla- 
La Mancha, que se ha compro
metido a que una vez que se tras
pasen las competencias, y espe
remos que se pueda solventar a 
lo largo de diciembre, sea una re
alidad” .

A  partir de ahí, el Alcalde sos- 
tema que “Tarancón pueda ini
ciar todos los trámites tanto de 
creación de ese proyecto como de 
construcción posteriormente. El 
Ayuntamiento lo único que tiene 
que hacer es fijar el suelo donde 
se tiene que asentar y una vez 
que se nos dé vía libre para esa 
circunstancia se pronunciará el 
Ayuntamiento” .

IZQUIERDA UNIDA

" E l trabajo de la 
Coordinadora ha 
sido el motor 
para que la 
reivindicación no 

en

EL DÍA

TARANCÓN

Izquierda Unida expresaba su 
satisfacción al conocer por los 
medios de comunicación que 
se haya admitido en el debate 
parlamentario sobre los presu
puestos generales una enmien
da presentada por el P.P. para 
incluir el próximo año una par
tida inicial de cien millones de 
pesetas para los estudios y pro
yectos necesarios para la cons
trucción del Centro de Especia
lidades en Tarancón.

“En primer lugar hay que fe
licitar a la ciudadanía de la co
marca de Tarancón por ver ini- 
cialmente colmadas sus expec
tativas sobre sus demandas en 
materia sanitaria respecto al 
mencionado Centro. Además 
hay que reconocer el arduo 
trabajo que viene realizando la 
Coordinadora Pro-Centro de 
Especialidades y que ha sido el 
motor fúndámental para que 
las reivindicaciones no cayesen 
en “saco roto” y que el desa
liento no cundiera entre los ciu- 
dadanos-Aprovechamos para 
reiterar el apoyo de IU a la Co
ordinadora y les animamos a 
continuar con su función movi- 
lizadora mientras no se solu
cionen todos los problemas que 
en materia de salud todavía su
fre la comarca de Tarancón” , 
expresa ésta formación política 
en una nota de prensa.

En la misma matiza las de
claraciones del Secretario Ge
neral del PP, en Cuenca, Jesús 
Cordente cuando afirma “el 
largo camino”, refiriéndose a 
que las reivindicaciones sanita
rias de esta comarca se inicia
ron con la manifestación del 13 
de enero de este año en Taran
cón. “Tenemos que recordar 
que desde 1996,1.U. de Cuenca 
viene presentando enmiendas 
a los Presupuestos Generales 
solicitando inversiones econó
micas para el Centro. Lamenta
mos que algunos dirigentes del 
P.P. no tengan suficiente me
moria histórica y marquen el 
principio de la historia en una 
manifestación por las calles de 
Tarancón, en la que participa
ron representantes del PP, al 
igual que miembros de otras 
organizaciones políticas como 
Izquierda Unida” .

Anuncia I.U. que “estaremos 
vigilantes para que esta buena 
noticia se corrobore definitiva
mente con la aprobación de la 
citada enmienda en el Senado y 
que supondría el primer paso 
de la todavía “larga lucha” has
ta que sean realidad las justas 
y lógicas demandas de esta co
marca conquense, pues son 
muchas las inversiones necesa
rias todavía, en cuestiones sa
nitarias para superar el lamen
table déficit que sufre la co
marca de Tarancón”.
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